

Überraschung durch Gastgeber

7:1-Erfolg im Finale über Burgoberbach – Würzburg auf Rang drei

DINKELSBÜHL – Einen überraschenden Ausgang nahm das B-Junioren-Hallenfußballturnier der Spfr Dinkelsbühl, das der Gastgeber gewann.

In der Vorrundengruppe A lieferten sich die SpVgg Ansbach, JFG Würzburg/Südwest und der TSV Dinkelsbühl einen spannenden Dreikampf um die zwei Halbfinalplätze. Da die drei direkten Duelle dieser Mannschaften jeweils unentschieden endeten, war das Torverhältnis des direkten Vergleichs entscheidend. Es setzten sich der TSV Dinkelsbühl (3:3) und die JFG Würzburg (2:2) gegen die SpVgg Ansbach (1:1) durch. Ohne Verlustpunkt blieb der FC/DJK Burgoberbach in der Gruppe B, der seine Ambitionen auch

im Halbfinale mit einem 2:0 gegen die JFG Würzburg unterstrich.

Zum direkten Vergleich der beiden Dinkelsbühler Vereine kam es im zweiten Vorschlussspiel. Der favorisierte TSV, der in keiner Phase überzeugen konnte, ging überheblich in das Spiel und unterlag folgerichtig der SG Spfr Dinkelsbühl 0:2. Im Spiel um Platz 3 siegte Würzburg mit 6:4 nach Siebenmeterschießen gegen den TSV Dinkelsbühl. Im Finale steigerte sich das Gastgeberteam in einen wahren Spielrausch und deklassierte den FC/DJK Burgoberbach, der zuvor nur ein Gegentor kassiert hatte, mit 7:1.

Der Turniersieger spielte mit Philipp Deeg, Andre Kronenwetter, Christoph Böhm, Kevin Waizenhöfer, Pasqual Hallmayer, Thomas Meyer, Krishada Phetchana, Stefan Schmidt und Lukas Mösch.